

令和6年12月20日

学校だより  
NO.9  
たかむら きずな  
篁の絆

学校教育目標 夢と志をもち主体的に生きる児童の育成  
E-Mail : [nyuno-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp](mailto:nyuno-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp)  
[http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nyuno\\_sho/](http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nyuno_sho/)



## 校内持久走大会 ～一生懸命走りました～

12月9日、校内持久走大会を行いました。1・2年生は800m、3・4年生は1000m、5・6年生は1200mを走りました。持久走は、長距離を自分のペースで走っていく競技です。長い距離を走るため、途中で「しんどいな。」「走るのをやめたいな。」「つらいな。」と、多くの児童が感じたと思います。しかし、そこを耐え、ゴール目指して最後まで走り切った子供たち。苦しかったけれど最後までやり切った清々しい表情に、大きな成長を感じました。沿道で応援してくださっていた保護者の方が「一生懸命なわが子を見ると、涙が出ました。」と話しておられました。必死に頑張っている時の表情って、やっぱりかっこいいです。これからも物事に真剣に向き合い、最後まで頑張ることの素晴らしさをたくさん経験してほしいと思います。

保護者の皆様には、運動場や沿道で子供たちに温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。子供たちは多くの声援に勇気づけられ、全力を出し切ることができました。



最後まで頑張るぞ



力いっぱい走り切ろう



途中で諦めずに走りぬくぞ

## 花の植え替え ～大きくなってね～

12月7日に行われた「花いっぱい運動」の際、ビオラの花の苗をたくさんいただきました。先日、子供たちが各学級で学校前に設置してあるコンクリートプランター等に植え替えました。花や木など自然のものがそばにあると和やかな気持ちになります。きれいな花が咲き続けるように、これから水やりや草取りの世話を頑張ります。



きれいに咲いてね。大事に育てるよ。

## CRT標準学力調査～全学年、テストを受けました～

12月17日(火)、CRT標準学力調査を行いました。これは、これまで学習してきた事柄がどのくらい定着したかを見取るためのもので、基礎的な問題から応用問題まで入ったテストです。いつも学校で行っているテストとは異なり、問題量が多く、すべてやり終わるのに時間がかかります。子供たちは、難しい問題にも果敢に挑戦し、最後まで取り組んでいました。これからも1時間1時間の授業時間を大切に、多くのことを学んでほしいと思います。



最後まであきらめずに頑張ろう。

初めての標準学力調査、頑張ったよ。



## 1月の予定

月 日	行 事
1月 7日(火)	後期後半始めの会(全学年;5校時 14:10下校)
1月 8日(水)	校内書初め会(全学年;5校時 14:10下校)
1月13日(月)	成人の日
1月14日(火)	クラブ活動
1月16日(木)	授業参観 学級懇談(第3学年:PTC)
1月20日(月)	諸費引落日
1月21日(火)	委員会
1月22日(水)	東広島市立学校教育研究会
1月31日(金)	地域創生(第5学年:河内小学校5年生と交流会)

旗当番  
1月…6年  
2月…5年  
3月…4年  
よろしく  
お願いします。



## 校長室から「ちょこっと!」

今年もあと1週間余りとなりました。1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。不十分なこともまだまだありますが、教職員一同、努力してまいります。引き続き、来年もよろしくお願いいたします。

さて、児童はがんばりました。小学生という発達段階は、多くのことを見たり聞いたりし、周りの真似をしながら経験を積んでいく時期です。1年前のお子様と比べると、考え方や心が大きく成長したのではないのでしょうか。1年生はすっかり立派な小学生になりました。6年生は、中学生になる自覚とプライドをもち、私たち大人を意識しながら自分の存在を確認しつつ、大人へと成長しているところです。

人は、常に人との関わりの中で「役割」によって成長しています。私自身も大役である「校長」という役割を始め、「〇〇の委員」…「長男」「父親」「風呂掃除をする役」「ゴミ出しをする役」といろいろな役割に努めています。役割をもつことは集団の一員といった所属感や自分が必要とされているといった自己有用感をもつこととなります。児童は、人との関わりの中でいろいろな役割を経験します。「〇年生」「班長」「〇〇委員会」「〇〇係」…「〇〇と一緒に運ぶ人」「ここに花を植える人」…。そのときそのときで自分がこの集団の中でどう人と関わっているのか、存在を確認し、成長していきます。

冬休み、ぜひ、児童にちょっとした役割をもたせてあげてください。そして、その存在を意識させてあげてください。上手にできることよりも、やろうとしたことに対して「ありがとう。」と言ってあげてください。家族の一員としての所属感や自己有用感が高まります。よいお年を!